

Début du déploiement des soldats burundais en Centrafrique

RFI, 12 décembre 2013
À partir des premiers soldats burundais pour la Centrafrique
Début du déploiement, ce jeudi 12 décembre, des soldats burundais au sein de la Misca, en Centrafrique. Les premiers éléments du contingent burundais ont quitté Bujumbura ce jour à bord d'un avion de l'US Air force envoyé par les Etats-Unis. Les autres soldats devront suivre très rapidement. Les avions promis par l'armée américaine étaient attendus depuis trois jours. Le premier, un transporteur C17, a atterri à l'aéroport de Bujumbura, ce jeudi 12 décembre au matin. Puis les choses n'ont pas traîné, les soldats ont embarqué à bord de l'équipement et ensuite les premiers éléments (54 soldats) du contingent burundais qui va être déployés au sein de la force de l'Union africaine en Centrafrique (Misca).

C'est le commandant en chef du contingent, le lieutenant-colonel Potien Hakizimana, qui est monté à bord le premier. Sa mission, une fois sur place, sera de procéder au désarmement de nombreuses milices qui pullulent à Bangui et sécuriser la population et ses biens, explique l'officier burundais. Ce sont des avions américains qui vont assurer des rotations entre les deux capitales et, au final, un bataillon de 850 soldats burundais va être déployé en Centrafrique d'ici quatre jours, selon l'armée burundaise. Après quelques jours passés dans la capitale centrafricaine, le contingent burundais sera ensuite chargé de sécuriser une zone située dans l'est de ce pays, une région où opèrent notamment des rebelles ougandais de l'Armée de résistance du Seigneur.